



# 560830 - OUEST AVEYRON FOOTBALL TOUTES FOOT

## ACTION

---

**Nom de l'action**

TOUTES FOOT

**Date de l'action**

23/03/2025

**Choix de l'axe**

Axe 1, Axe 2

**Nombre de participants**

32

**Objectif**

Attirer, Accueillir, Fidéliser

**Public cible**

Joueuses, Éducatrices, Dirigeantes, Arbitres

**Descriptif de l'action**

Le Dimanche 23 Mars, sur le site de Villeneuve nous avons accueilli une trentaine de personne licenciée et non licenciées afin de développer la place de la femme dans le football. Tout d'abord sur le terrain, nous leur avons proposé différents exercices techniques et nous avons enchaîné par une opposition sur terrain réduit, en faisant attention à l'aspect athlétique. Ensuite nous nous sommes retrouvés autour d'un plat typique "Aveyronnais" (Saucisse / Aligot)? Pour conclure cette journée, nous avons regardé l'équipe féminine des Seniors qui jouait en championnat face à l'A.S Bozouls. Une journée riche en émotion pour tout le monde. À l'O.A.F, nous voulons valoriser la place de la femme dans le football. Nous cherchons à dynamiser cet aspect là afin de jouer un rôle essentiel (joueuse, arbitre, éducatrice, dirigeante) dans une structure associative. Nous voulons démontrer que le football ne s'associe pas qu'au masculin.

**Commentaire**

Les bénévoles (x 6 personnes) ont joué un rôle essentiel sur la partie restauration. Une vidéo a été réalisée et a été envoyée auprès de TREBOSC Cyril (membre du District de l'Aveyron de Football)

## Bilan de l'action

**Évaluation**

Objectifs en partie atteints

### **Points à améliorer**

Pour une première expérience, nous sommes satisfait du rendement et de l'implication en interne des personnes. Nous voudrions re faire cette journée sur la saison 25/26. Elle a beaucoup plu aux personnes extérieures. Nous essaierons de faire davantage d'exercices (3 exercices cette année 24/25). Voir si l'on peut faire (en fonction du monde) un petit tournoi intergénérationnel, en impliquant les éducateurs du club, les arbitres du club et que les différentes personnes voient le rôle des uns et des autres dans une association sportive. En ce qui concerne le repas, nous voudrions continuer l'ouvrir aux personnes extérieures mais on se doit de travailler davantage sur la communication externe.

Photo(s)











